
Ruptura tem 
feito uma temporada 

impecável até o 
momento. O último episódio 
chega na próxima quinta, 
às 23h. Cheia de 
questionamentos, a série não 
precisa nem responder a tudo 
para que o público aclame 

ainda mais essa história.

As propagandas 
voltam a nos 

assombrar. Agora foi a 
vez da Amazon Prime Video, 
que revelou que os planos mais 
baratos serão com anúncios. 
Isso significa que, para assistir 
livre de interrupções, o bolso do 

usuário vai ficar mais pesado.
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A época é de carnaval, mas 
o festejo pode ser dobrado hoje. 
Isso porque, Ainda estou aqui 
disputa o Oscar em três catego-
rias, na noite deste domingo, no 
Teatro Dolby, em Los Angeles. A 
premiação é realizada às 21h 
(horário de Brasília) e será trans-
mitida pela TNT, Globo e pela 
plataforma de streaming Max.

Mesmo com o pedido de 
Fernanda Torres para que o 
brasileiro não crie o clima de 
Copa do Mundo para o even-
to, é inevitável. Os especta-
dores têm a chance de ver o 
Brasil ganhando algo grande 
pela primeira vez desde que 
Ronaldo, Rivaldo, Ronaldinho 
e companhia foram campeões 
mundiais em 2002. Os 23 anos 
sem conquistas internacionais 
significativas estão entalados na 
garganta do povo.

A atriz, por sinal, caminha de 
mãos dadas com Walter Salles 
para fazer história. Ela pode 
fazer justiça pela mãe, que, 
para muitos, merecia o Oscar 
em 1999. O diretor pode, final-
mente, levar a estatueta que 

busca desde a mesma edição 
da premiação. Junto com Selton 
Mello e todo o grande elenco 
do longa, eles podem colocar o 
Brasil na prateleira mais alta do 
cinema estadunidense e provar 
que é possível sonhar alto.

Porém, a história já está sendo 
feita. Ainda estou aqui é o pri-
meiro longa brasileiro a concor-
rer à categoria de Melhor filme e 
um dos mais laureados da histó-
ria do país em uma temporada 
de premiações, com 49 vitórias 
em 61 indicações até o momen-
to. O Oscar seria a cereja nesse 
bolo confeitado que o Brasil está 
mostrando para o mundo.

O mais interessante, contudo, 
está em, mais uma vez, mostrar 
a força do país para o mundo. 
Quando unida, essa nação é 
muito capaz de grandes con-
quistas. Pode não ser a nossa 
hora agora, mas esses meses 
de campanha foram nossos. É 
tempo de o brasileiro voltar a 
se orgulhar das cores, do hino 
e dos heróis. Este é o momento 
do Brasil e nem a falta de uma 
estatueta tirará isso de nós.
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• Queimando o 
filme chega à 
Amazon Prime 
Video na quinta

• Max lança, 
na sexta, a 
série Quando 
ninguém nos vê

• Também na 
sexta Se a 
vida te der 
tangerinas… 
estreia na 
Netflix
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